
Wann geht es los?

30. April 2022
16 Uhr

**danach jeden 4. Samstag*

Berthold-Beitz-Saal (großer Hörsaal)
im Krupp Krankenhaus
Alfried-Krupp-Straße 21
45131 Essen

Über uns

Wir sind Martin (36), Isa (27) und Nick (31).

2018 haben wir uns zufällig kennengelernt und eins gemeinsam: *Einen Defi (ICD) in jungem Alter implantiert bekommen.*



Martin



Isa



Nick

Was ist uns wichtig?

Euch vermitteln, dass ihr nicht allein seid!

Denn junge ICD-Träger haben selten eine altersgerechte Betreuung und Austausch auf Augenhöhe.

Deshalb ist es uns wichtig euch eine Plattform zu bieten, uns zu verbinden, Kontakte zu knüpfen, wertvolle Tipps zu geben.

Fakt ist: Das Leben mit Defi wird anders, aber nicht schlechter, sondern DEFInitiv LEBENswert!